

INFORMACIÓN DEL CENTRO

La Directora del Centro de estudios en Filosofía de las Ciencias y Hermenéutica filosófica del Comahue, Elizabeth Padilla, participó en el año 2019 como expositora invitada al dictado del **Seminario de Posgrado sobre “Violencia, política e identidades”**. Organizado por Mariflor Aguilar Rivero, el seminario se impartió en la Unidad de Posgrado de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Su participación se tituló: Nuevas interpretaciones de lo humano ante el desafío tecno-científico.

*

La Profesora Padilla participó como expositora invitada con la ponencia: “La interpretación del mundo de la vida en la época de la tecnociencia”, en el **Coloquio Justicia y prácticas culturales en el mundo contemporáneo**, que integró el V Congreso Iberoamericano de Filosofía.

*

El Director de *Horizontes* filosóficos, Carlos E. Gende, coordinó, junto a Cecilia Monteagudo, el **Simposio de Hermenéutica para el V Congreso Iberoamericano de Filosofía**, en junio de 2019. El evento fue organizado por las siguientes instituciones: Enciclopedia Iberoamericana de Filosofía, Facultad de Filosofía y Letras de UNAM, Instituto de Investigaciones Filosóficas de UNAM, Instituto de Filosofía CSIC, España, y Asociación Filosófica de México. El Simposio contó con las siguientes mesas integradas por treinta expositores: “Hermenéutica y realismo”, “Hermenéutica y diversidad cultural”, “Historia, memoria y comprensión en la Hermenéutica gadameriana”, “Hermenéutica y educación”, “Hermenéutica y literatura”, “Aplicaciones de la Hermenéutica”, “Hermenéutica, fenomenología y antecedentes históricos” y “Hermenéutica y mundo actual.”